

## Fedepalma urge intervención del Gobierno ante crítica situación de orden público en Tumaco

Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, advirtió al Gobierno que el espacio que deje la palmicultura en Tumaco, de persistir la aguda situación de inseguridad, será ocupado lamentablemente por grupos al margen de la ley que promoverán la siembra de cultivos ilícitos.

Un llamado urgente al Gobierno hizo Fedepalma frente a la difícil situación de orden público que vive el municipio de Tumaco, Nariño, teniendo en cuenta que actores como la guerrilla, el narcotráfico, las bandas criminales y la delincuencia común, amenazan seriamente a sus habitantes y a la agroindustria de la palma de aceite en la zona, como se ha explicado, en anteriores oportunidades, al Ministro de Defensa Nacional.

Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, expresó recientemente al Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Camilo Restrepo Salazar y a otros altos funcionarios del Gobierno: “Es imposible vivir y trabajar en Tumaco ante la terrible situación de inseguridad y persistente ausencia del Estado. Fedepalma y los palmeros de esa región creemos que una pieza fundamental para recuperar la zona es un apoyo decidido y generoso del Gobierno a la actividad productiva, para generar empleo, ingresos y bienestar”.

Indicó que la presencia de la palma de aceite en la zona de Tumaco ha significado el bienestar de miles de familias. Las actuales circunstancias de inseguridad, sumadas a las millonarias pérdidas producidas por la emergencia sanitaria que se ha registrado, ponen en grave peligro la permanencia de la agroindustria de la palma de aceite en este municipio.

En el presente, por iniciativa de Fedepalma y con el apoyo del Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, se adelanta la campaña “Reactiva la Tierra, Reactiva la Palma”, que tiene como propósito la erradicación de miles de hectáreas de palma afectadas por la enfermedad de la Pudrición del cogollo (PC), pertenecientes a pequeños y medianos cultivadores.



“Esta campaña busca dinamizar económicamente la zona, esfuerzos que serán en vano de no ponerse freno a la problemática de inseguridad cada vez más agravada. No obstante esta iniciativa, falta mayor claridad sobre la política gubernamental para reactivar distintas actividades productivas en la zona”.



Los medios de comunicación del país hicieron eco a la preocupación de Fedepalma acerca de la difícil situación de orden público por la que atraviesa Tumaco.